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［⽇時］2021/10/13 
［場所］Microsoft Teams 
［出⽋］出席 41 遅刻 1 早退 1 
［議題］ 
①令和 3 年度学園祭実⾏計画書追加提出分に関する要請 

［資料］ 
・21018_第四回本会議議事次第 
・21019_学園祭実⾏計画書追加提出分（運営要領）                 
・21020_学園祭実⾏計画書追加提出分（⼆次予算案）          
・21021_学園祭実⾏計画書追加提出分（⼀般企画リスト）   
・21022_学園祭実⾏計画書追加提出分（ステージ企画リスト）         
・参考資料 1_2021 年度学園祭実⾏委員会直前直後の使⽤場所  
・参考資料 2_2021 年度学園祭実⾏委員会運⽤ SNS アカウントリスト  
・参考資料 3_令和三年度オフィシャルポスター掲載依頼先リスト    
・21015_学園祭実⾏計画書（運営要領）    
・21016_学園祭実⾏計画書（⼀次予算案）  
・21017_学園祭運営研修会実⾏計画書      
・参考資料４_学園祭開催に向けた感染症対策防⽌ガイドライン   
［会議の流れ］ 
開会→資料確認→出⽋確認→資料の変更点の確認→質疑応答①→質疑応答②→⼈数確認→
採決①→委員会報告→その他諸連絡→閉会 
 
----------- 
 
開会 
資料確認 
出⽋確認 
資料の変更点の確認 
◆⼩柳(学園祭実⾏委員会財務局予算担当) 
前提として変更点が⽣じたのは、つくば国際会議場と正式に打ち合わせを⾏ったのが意⾒
聴取会後であるためである。 
⼆次予算案の変更点をシート６⽀出詳細の部の上から順に説明する。財務局雑費番号 12番 
ドメイン更新料について、前年度の予算案にて計上し担当者の⽀払いは済んでいるものの
学実委から担当者への建て替え作業がまだ完了していない。今年度中に実際に⽀払ってく
れた⽅である昨年度の担当者への⽴て替え作業を完了するということで予算に計上した。 
情報メディアシステム局の計上部⾨の⽀出について説明する。消耗器具費番号 28、29番の
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配信設備代について雙峰祭当⽇に⽣配信を実施するための設備の強化のために追加で予算
案に計上した。 
番号 36、37番映像設備代について説明する。つくば国際会議場にて会議を⾏ったところ後
夜祭とそのリハーサルをおこなうのに必要であると判断したため予算案にて計上した。 
同様に賃借料のうち、つくば国際会議場ハブ代が意⾒聴取回以前には計上していたがつく
ば国際会議場との会議の結果、不要であると判断したため削除された。 
ステージ管理局の説明。消耗品器具費番号２番、司会者の⾐装代について。後夜祭において
司会やその⾐装代の計上漏れが意⾒聴取会後に判明したため予算案にて追加計上を⾏った。
続いて、賃借料 4番から 10番、12番から 18番のつくば国際会議場の設備費について、担
当者の⽇程の調整の結果意⾒聴取会の後の会議になってしまったため、本来の予定してい
た後夜祭とそのリハーサルを⾏うのに追加の⽀出が必要であると判断し、追加計上を⾏っ
た。主にこの部分の変更点は数量が⼀つから⼆つなっている点である。スポットライトなど
は単純に⼆倍にはなっていないが考えがあってのことである。 
本部企画局、雙峰祭グランプリ 2021 について。賃借料、14、15番プロジェクター代につい
て、会議の結果後夜祭とリハーサルを⾏うために数量を⼀つから⼆つへと追加する必要が
あったため予算案にて計上を⾏った。 
 つくばコレクション 2021 消耗品器具費２、３番襷代について出場者に着⽤してもらう襷
に専⽤の刺繍を施す必要があったため追加計上を⾏った。 
消耗品器具費６番〜１4番、景品代と謝礼費 1９番ケータリング台について 例年では学実
委で⾏う物品協賛にて調達していたがオンライン化による規模縮⼩のため例年通りのもの
が⼊⼿できる⾒込みが薄いと学実委で判断したため予算として追加計上した。 

意⾒聴取会後から本会議の間に⼆次予算案にて変更された点は以上となる。 
 
続いて運営要領の追加提出分でも予算案の変更に伴う変更が⽣じたので説明する。 
 
◆⽯原（学園祭実⾏委員会副委員⻑シフト実計担当） 
追加提出分で予算の計上があったものについて変更のお知らせをする。 
① ２０ｐのステージ管理局の６番、公演祭の実施⽅法についての司会者の⾐装代は予算に

計上すると⼩柳のほうから説明していたが、司会者を学実委から選出しその⾐装を予算
にて計上するという記載を追加した。 

② ｐ２３本部企画局のつくばコレクション 2021 の最初の部分にて景品として予算を執⾏
する旨にて⼤柳から説明していたが、出演者へのケータリング代も予算に計上するとい
う記載も新たに追加した。 

 
 
質疑応答 
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◆菅原（知識情報・図書館学類） 
運営要領の⽅で、上の⽅に「企画団体連絡集会」と記載されており、略称が「企団連」とな
っている。C5(1)を⾒ると、「企画団体連絡会」と記載されているものの略称も「企団連」と
いう略称が付いている。読んだ限りこの２つは同じものだと思われるが、同じものであるの
か。 
 
◆⽯原（学実委 シフト・実計担当） 
「企画団体責任者連絡集会」が正しいものであり、「企画団体連絡会」の⽅は誤字である。
訂正・修正する。 
 
訂正箇所の確認 
◆三浦（学内⾏事委員会財務担当） 
Teams 上で資料番号の下⼆桁が 19 になっている運営要領追加提出分の修正版と書かれてい
る資料をワードファイルからPDF化したときに記述内容が変わってしまうというバグが発
⽣している。現在、正しい記述がされた PDFファイルを準備中であり、共有できていない。
よって、指摘された誤字脱字、体裁については正しいワードファイルにおいて問題ない。バ
グの修正後においても訂正箇所がある場合は後に修正を⾏う。 
 
 
◇森本（議⻑） 
⾊がついているものが確認済み、⾊がついていないものが未確認で間違いないか。 
 
 
◆三浦（学内⾏事委員会財務担当） 
5番（資料内の）まで確認が終わっていて６、７番については確認が終わっていない 
 
 
◇森本（議⻑） 
ここまでの説明確認した上で質問者を指名する。 
 
 
◆平⽥（地球学類） 
広報宣伝活動の⑷学内での宣伝活動の「学⾷トレイ」の体裁が他と異なっているため、指摘
した。 
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◆⽯原（学実委シフト・実計担当） 
今回の誤りについては元々のデータにおいても同様の誤りが⾒られたため、修正する。 
 
誤字脱字についての質疑応答 
 
◆三好(⽇本語・⽇本⽂化学類) 
6番について 
概要の Hと Iの部分で(詳細は「Ⅱ.詳細」)のように書かれているが、参照先の⾒出しでは
ピリオドの後に半⾓スペースが⼊って「Ⅱ. 詳細」という形になっていたように⾒受けられ
る。どちらもスペースが省略されて記載されているのが仕様でないのであれば、スペースを
⼊れて「Ⅱ. 詳細」と同様の形にそろえると良いと思われる。 
 
7番について 
SNS のリストに記載されていた「LINE＠」だが、2020 年 4⽉から LINE公式アカウントに
サービスの移⾏が完了しているようなので、「LINE@」ではなく「LINE 公式アカウント」
という表記が良いと思われる。 
 
 
◆⽯原(学実委シフト・実計担当) 
6番について 
Wordの使⽤上、Hと Iの部分には既に半⾓スペースが⼊っているように⾒える。 
しかしながら Word の体裁の中で⾒出し 1 の記述⽅法をすると、スペースが空く仕様にな
っている。さらに「詳細は○○」と記載する際の記載⽅法については、Wordの体裁の⽅に
合わせずに間を詰める記載⽅法を⾏っており、これは例年⾏っている体裁に準拠した記載
である。変更したほうが良いとのことであれば「Ⅱ. 詳細」の形に統⼀するが、基本的には
「Ⅱ.詳細」のままでも問題はないという認識。 
 
7番について 
完全に失念していたことなので「LINE@」から「LINE公式アカウント」という表記に変更
したうえで、訂正項にて修正するつもり。 
 
 
◆三好(⽇⽇) 
6番について 
例年の体裁に準拠した形ということなので、もともとの表記のままで良いと思う。 
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議決 
 
有効投票数 40 
 
議題① 令和 3 年度学園祭実⾏計画書追加提出分に関する要請 
◆佐藤（副議⻑） 
承認 40 保留０ 否認 0 
 
◇森本（議⻑） 
承認 40票でこの議題について承認が得られたことを報告する。 
 
委員会報告 
 
〇全代会議⻑団 
・本⽇の本会議や先⾏して⾏われた意⾒聴取会を⾏った。 
・本会議の出席者が流会に迫るような数であった。座⻑団の積極的な参加をお願いしたい。 
 
〇総務委員会 事務部⾨ 
・前回の本会議、並びに意⾒聴取会の議事録を作成した。 
・全代会室の防⾍のための物品申請を⾏った。 
〇総務委員会 情報部⾨ 
・10⽉ 30・31 ⽇の全学停電に備えて全代会保有の電⼦機器の保守管理を⾏う。 
 
〇学内⾏事委員会 
・本⽇の本会議に向けて準備を⾏った。 
 
〇教育環境委員会 
・⼤きな活動はなかった。 
 
〇⽣活環境委員会 
・宿舎の環境に関する要望書を引き続き作成している。 
 
〇調査委員会） 
10 ⽉ 11 ⽇⽉曜⽇に留学⽣を対象としたサークル新歓事業改善のためのアンケートの報告
書をまわした。当委員会は現在⼿が空いているため、必要があれば仕事をまわして欲しい。 
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〇広報委員会 
Campas224号（10⽉号）が発⾏、配布開始。現在 222号を作成中。 
広報 Twitter の担当を⼀名増員。アカウントを広報委員会のものではなく全代会のものにす
ることも検討中。 
 
〇新⼊⽣歓迎特別委員会 
学⽣組織の新歓担当者への挨拶が間もなく完了予定。それ以降は、学⽣組織説明の形態につ
いての相談や留学⽣に対する新歓の⽅針についての話をする予定であり、近⽇中にそのた
めのミーティングを開催する。 
 
その他諸連絡 
 
◆森本（議⻑） 
PDF 化するとバグが⽣じるとのことであったが、現在も修正できていない。修正したもの
を承認出来たものとして⽣活課に提出する予定。 
 
 
閉会 
 
 

以上 総務委員会 ⼭岸史和 作成 


